

L'Eclaireur du Gâtinais, 22 novembre 2017

## Réaction

### **Gare de Ferrières-Fontenay : « 9 ans d'efforts auront été payants »**

**Frédéric Néraud, vice-président du Conseil départemental du Loiret, conseiller départemental du canton de Courtenay, communique :**

« Une excellente nouvelle pour le Ferriérois. Tout comme celle de Dordives, il y a deux ans, la gare SNCF de Ferrières-Fontenay va faire l'objet, au printemps 2018, de travaux d'allongement des quais permettant l'arrêt des trains à rames longues de la ligne R du Transilien. La desserte ferroviaire de Ferrières-Fontenay va ainsi pouvoir être très significativement augmentée, notamment en début de matinée, dans la direction de Paris.

La réunion tenue en préfecture le 30 octobre dernier a acté à la fois la réalisation de l'opération et son plan de financement. La Région sera le principal financeur, dans le cadre du contrat de plan État-Région, aux côtés du Département, de la Communauté de communes et de la commune de Fontenay-sur-Loing, pour un coût global de l'ordre de 1,6 M€. Neuf ans d'efforts, avec d'innombrables réunions, auront été payants ! Que de chemin parcouru depuis ma première rencontre à Paris avec des responsables de la SNCF à l'automne 2008 !

Merci au président François Bonneau pour le soutien de la Région, ainsi qu'aux préfets et sous-préfets successifs qui se sont beaucoup impliqués dans le traitement de ce dossier.

Merci aux présidents Eric Doligé et Hugues Saury, qui ont accepté que le Département participe au financement des travaux. Merci au député Jean-Pierre Door et au sénateur Jean-Pierre Sueur pour leur appui constant. Merci, enfin, aux élus de Ferrières et de Fontenay et au président de la CC4V qui n'ont jamais lâché prise même dans les moments difficiles.

Comme quoi, quand toutes les bonnes volontés savent s'unir et dépasser les clivages de tous ordres, l'intérêt général sort gagnant ! ».